

垂水の里通信 つなぐ

No.177

さわやかな5月の風を感じ、日々心地よく感じられる季節となりました。

5月8日よりコロナ感染が5類移行となり、様々な制約から解放されています。大型連休となった今年のGWは、たくさんの方が久しぶりの旅行に出かけたり、遠出したりと自由なときを満喫されたことと思います。世の中が活気を取り戻しつつある中、高齢者の生活の場である施設におきましては引き続き感染症予防がとても重要となります。以前の状況に戻るにはもう少し時間が掛かるかと思いますが、職員一丸となり施設へ感染を入り込ませない努力を重ねてまいりますので、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

ボランティア



5月8日 小川ミエ様歌謡ショーを楽しみました。

最近のできごと



観桜バスハイク



フレッシュ職員紹介



— よろしくお願ひいたします —

☆齋藤詩織さん



「小国町から通勤しています。はじめての就職でわくわくしながら仕事をしています。先輩についていけるよう頑張ります。」

☆諏訪間

月華さん

「覚えることは沢山ありますが、頑張ります。」



5月・6月行事予定

— 5月 —

○17日(水) 誕生食

○21日(日)

おやつバイキング

○23日(火) 選択食

中華丼 or
あんかけ焼きそば

— 6月 —

○21日(水) 誕生食

○23日(金)

らめん屋台

○25日(日)

おやつバイキング

○27日(火) 選択食

※状況によって変更となる場合がございますのでご了承ください。

*** お願ひ ***

当施設では、4月より『対面による面会』を実施しております。面会の事前予約、時間・人数等は今まで同様にお願ひいたします。今後の感染状況によっては一部変更となる場合がありますかもしれませんが、その際はご協力をお願ひしたく存じます。尚、ご不明な点等ございましたらいつでもご一報ください。

☎64-2322

法人基本理念

一人ひとりの安心と笑顔のために